## ~スポーツの秋!~



みんなでボッチャをしました。

ボッチャとは、白いボールに赤青のボールを近づけるもので、パラ リンピック競技として知られています。

「白い投げるの?」「ヨイショー!」と、色々な声が聞こえ、とて も楽しまれていました♪

## 【デイサービスハーツの特徴】

○10 人定員に対して最低 4 人の人員配置

※一人一人の状況に含わせた介助を心がけています

○屋外活動の一環として市内ドライブへ

※季節を感じていただくためにお出かけ

○昼食代 400 円 (手作りのおやつ代込)

※調味料にまでこだわって作っています

○利用者様。ご家族様の希望に応じた提供時間

※保険外の延長サービス等あります

〇一軒家をほぼそのまま活用

※施設感がなく友人宅に遊びに来たような感覚

## ~スタッフのつぶやき~

生活相談員の大草です。

10 月は、バラの観賞にも行きました。 5月に続き今年2回目です!

蹇山市領家にある「甲本バラ圓」さん、

たくさんのバラが出迎えてくれました!

下の写真のほかにも、ご利用者機の たくさんの笑顔を見ることができました!



送迎付きの無料体験がありますので、気軽にご相談ください(^^)/

デイサービス ーツ 株式会社ハーツ

ホームページ随時更新中!!」



【11月の予定】紅葉ドライブ

※写真に関しまして、事前に承諾を頂いている方のみ掲載させていただいております。

月 号

**伶和三年十一月一日**